

25.03.2013 16:27 Uhr, Kitzingen

EINE GROSSE GEMEINSCHAFT

„Es macht dem Vorstand Spaß, mit Euch zusammen zu arbeiten.“ Der stellvertretende Vorsitzende des Karnevalsvereins „Weingenießerclub Nordheim“, Jürgen Förster, dankte in der Hauptversammlung den Mitgliedern für ihren Einsatz. Der war notwendig, um die viele Vereinsarbeit im Berichtszeitraum 2012 zu bewältigen.



„Es macht dem Vorstand Spaß, mit Euch zusammen zu arbeiten.“ Der stellvertretende Vorsitzende des Karnevalsvereins „Weingenießerclub Nordheim“, Jürgen Förster, dankte in der Hauptversammlung den Mitgliedern für ihren Einsatz. Der war notwendig, um die viele Vereinsarbeit im Berichtszeitraum 2012 zu bewältigen.

Von einer erfreulichen Entwicklung sprach Förster in seinem Bericht. Acht Neuzugängen ist es zu verdanken, dass die Mitgliederzahl auf 302 geklettert ist. Rückblickend erinnerte er an die Teilnahme am Kiliani-Festzug in Würzburg, die Jahresweinprobe und die Beteiligung am Landkreis-Fasching. An zahlreichen Sitzungen habe das Präsidium des Clubs teilgenommen. Höhepunkt des Vereinsjahrs war wieder die Faschingssitzung in der Mainschleifenhalle in Volkach. „Da hat sich wieder einmal gezeigt, dass wir Weingenießer eine große Gemeinschaft sind“, sagte Förster. Sein Dank galt der Stadt Volkach für die Bereitstellung der Halle.

Schatzmeister Horst Schiller gab Einblick in die Finanzen. Eine ordentliche Buchführung bescheinigten Hans Burger und Karlheinz Zang. Stellvertretender Bürgermeister Ernst Borst freute sich über das Engagement des Vereins und sprach seinen Dank an alle Beteiligten aus. Auch für das laufende Jahr sind Aktivitäten geplant. Besonders das 45-jährige Bestehen des Weingenießerclubs, das am 16. November in der Turnhalle gefeiert werden soll und die Teilnahme am Kiliani-Festzug in Würzburg am 6. Juli wurde herausgestellt. Und am 15. Februar 2014 ist in der Mainschleifenhalle wieder die Faschingssitzung.

Im Mittelpunkt der abschließenden Weinprobe, durch die Weinprinzessin Christin Ungemach führte, stand die Ehrung langjähriger Mitglieder. Folgende Personen wurden mit der silbernen Vereinsehrennadel ausgezeichnet: Emil Knoblach, Heinrich Zang, Dieter Knoblach, Hildegard Knoblach, Erich Sauer sowie Rita und Rupert Braun.

Quelle: mainpost.de

Autor: alex

Artikel: <http://www.mainpost.de/regional/kitzingen/Eine-grosse-Gemeinschaft;art39195,7377025>

Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung